

Aprueba Asamblea Nacional Constituyente de Venezuela ley contra la guerra económica



Caracas, 14 nov (RHC) La Asamblea Nacional Constituyente aprobó los primeros seis artículos de la Ley de Abastecimiento Soberano y de Precios Acordados propuesta por el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, para enfrentar la guerra económica contra ese país sudamericano.

Durante un debate sobre ese proyecto, el diputado Eduardo Piñate aseveró que la legislación es una de las ocho iniciativas para estabilizar los costes y obtener la paz financiera del pueblo venezolano.

Piñate también precisó que la contraloría social será importante para el control del cumplimiento de la normativa propuesta por Maduro como parte del Plan Económico Constituyente para el desbloqueo de la Economía.

El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, aprobó la creación de un plan especial para producir azúcar en el país, con el protagonismo de la clase trabajadora.

En un encuentro con integrantes de los Consejos Productivos de Trabajadores, precisó Maduro que la iniciativa será dirigida por el ministro para la defensa, Vládimir Padrino, a quien, junto al vicepresidente

ejecutivo, Taréck el Aisámi, designó jefe de esa empresa productiva.

El primer mandatario venezolano destacó que los obreros son la columna vertebral de la construcción del nuevo modelo económico para lograr convertir a Venezuela en potencia.

El gobierno venezolano calificó de rotundo éxito el inicio del proceso de renegociación y reestructuración de la deuda externa con acreedores y tenedores de bonos del petróleo.

En un comunicado difundido la víspera, el ejecutivo bolivariano afirmó que fue altamente positiva la reunión a la cual asistieron tenedores de bonos de la estatal Petróleos de Venezuela Sociedad Anónima. De acuerdo al documento la cita propició la oportunidad para ratificar que la nación suramericana mantiene su obligación de cumplir con sus compromisos financieros a pesar de la situación económica.

Además, el encuentro patentizó la intención de las autoridades venezolanas de superar esos obstáculos, a través de mecanismos serios, claros y abiertos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/147375-aprueba-asamblea-nacional-constituyente-de-venezuela-ley-contra-la-guerra-economica>



Radio Habana Cuba